

Asociados S.A.S.

www.hyssas.com



H&S Asociados S.A.S., ofrece servicios integrales en Consultoría, Auditoría y Outsourcing en diferentes áreas administrativas, a través de profesionales idóneos en Contabilidad y Administración de Empresas, con amplia experiencia en el sector privado y público.





Empresas que H&S S.A.S. asesora:





Empresario de nacionalidad española, quién desde el 2013, ha venido invirtiendo en nuestro país, su empresa dedicada al marketing deportivo ha trabajado para equipos como Santa fé, Real Madrid, y personajes del sector como James Rodríguez.

CIAC, fundada en 1975, es la primera firma española especializada en la Creación de Marca y definición de Estrategias de Branding Corporativo. Llego a Colombia desde el año 2007, por medio de una sucursal extranjera, dedicada a realizar Branding Estratégico, para empresas como Porvenir, UNE, ETB entre otras. Desde el 2013 su presencia en el país se hace por medio de una S.A.S..







Empresa Española dedicada al comercio de productos optativos para periódicos regionales como El Pais de Cali, El Colombiano en Medellín, El Universal en Cartagena. Luego de la incursión en nuestro país con el tema de optativos, creó una S.A.S. para manejo de marketing a la cual también le realizamos todo el proceso de constitución.



Empresas que H&S S.A.S. asesora:



TeSoluciona nace como una iniciativa para conformar la primera red especializada de recursos humanos en Compensación Estratégica para asesorar a las organizaciones en tema salarial y pensional mediante capacitación permanente y eventos especializados, encuestas focalizadas y segmentadas, diagnóstico de necesidades ajustadas al cliente, productos estructurados y procesos ágiles con soporte telefónico y solución de inquietudes en tiempo real.





BYP SALUD AGENCIA DE MEDICINA PREPAGADA





Empresa dedicada a la prestación de servicios públicos en la ciudad de Ibagué, especialmente de gas.

Outsourcing Contable, con calificación superior en estados financieros por mas de 3 años consecutivos dada por la contraloría general de la nación.







Empresas que H&S S.A.S. asesora:



ASCOFAPSI es una entidad de carácter académico de derecho privado y sin ánimo de lucro; cuya misión es velar por el mejoramiento de la formación universitaria del psicólogo en Colombia, con la colaboración permanente de sus miembros, para contribuir al desarrollo científico, profesional, ético y social de la psicología.

Entidad Sin Ánimo de lucro dedicada a desarrollar proyectos para el ICBF en el territorio nacional.







La SOCIEDAD COLOMBIANA DE NEUROPSICOLOGÍA, es una persona jurídica de derecho privado, de las reguladas, en lo pertinente, por los Artículos 633 a 652 del Código Civil Colombiano y normas concordantes, que reúne psicólogos y otros profesionales que estén interesados en el ejercicio, la docencia y la investigación en el área de la neuropsicología.

Servicios



Servicios Administrativos Asesoramiento Legal

Outsourcing Contable

Auditoría

Asesoría Tributaria

Revisoría Fiscal

Servicios Administrativos





Las empresas de hoy deben dedicar el mayor de sus esfuerzos en el core del negocio, sin embargo la labor administrativa es algo que no se puede dejar de lado, motivo por el cual la tendencia es tercerizar este servicio y poder centrarse en el cumplimiento de metas y objetivos.

H&S Asociados S.A.S. ofrece esta solución de una forma rápida y oportuna logrando minimizar sus costos.

Servicios Administrativos





Algunos de los servicios específicos que ofrecemos son los siguientes:

- Control de proveedores
- Gestión de Cartera
- Gestión de tesorería
- Manejo de RRHH
- Logística

Outsourcing Contable



La externalización de procesos relacionados con el área contable tiene una serie de ventajas visibles, H&S Asociados S.A.S., ofrece este servicio evidenciando el beneficio económico que conlleva, lo más importante es la calidad de profesionales que realizan estas actividades, siendo esta nuestra característica diferenciadora. Registro en libros, Inventarios, Facturación, Conciliación bancaria, Nóminas, Contabilidad de gestión, Análisis económico-financiero, Elaboración de presupuestos, Archivo de documentación contable, Entre otras.



Asesoría Tributaria





La presentación y el pago oportuno de los tributos que el gobierno ha decidido implementar para cada tipo de empresa es uno de los aspectos cruciales al momento de mantener relaciones con diferentes entidades estatales o del sector financiero. Un buen acompañamiento para tener en cuenta todo lo relacionado con la reforma tributaria y su enfoque para los dos regímenes tributarios que se manejan (Común y Especial) es de suma importancia para evitar multas onerosas y problemas a largo plazo.

Asesoría Tributaria





La declaración de renta hoy en día le compete a un grupo numeroso de personas que por el monto de sus transacciones anuales se ven obligados a realizar dicho procedimiento.

Contar con una buena asesoría al momento de presentar esta declaración, es beneficioso pues se minimiza el riesgo de comenter errores que generen multas o y/o sanciones que pueden afectar directamente las finanzas personales.

Implementación NIIF



En general todas las empresas que de acuerdo a la normatividad están obligadas a llevar contabilidad, deben aplicar NIIF, y para este efecto las entidades se clasificaron en tres grupos.



Implementación NIIF



Es muy importante que el área administrativa de cada compañía en su calidad de responsable de la información financiera y de los procesos que permiten la configuración de la misma, logre condiciones de calidad, transparencia y comparabilidad, porque ese aspecto favorece no solo el proceso hacia las Niff sino que maximiza la posibilidad de participación en mercados nacionales e internacionales cada vez más dinámicos.





Auditoría

Existen dos tipos de auditorías, la interna y la externa, en cualquiera de los casos, este servicio se puede realizar para un área o proceso en especial, en H&S Asociados S.A.S. brindamos toda la asesoría necesaria para desarrollar esta actividad, de manera confiable y eficaz, logrando los objetivos planteados, generando así información para direccionar su negocio y corregir oportunamente las falencias detectadas.



Revisoría Fiscal





H&S Asociados S.A.S. ofrece servicios de revisoría fiscal de acuerdo con las normas de auditoría generalmente aceptadas en Colombia, tiene como objetivo acompañar a la alta gerencia de la empresa en el cumplimiento de políticas empresariales, disminuyendo riesgos y dando acompañamiento en la gestión de la organización.

Profesionales



Gerente General

MAGDA CONSTANZA SÁNCHEZ REYES

Profesional en Administración de Empresas / Especialista en Mercadeo de Servicios.

Más de 15 años de experiencia en la dirección administrativa y financiera de empresas multinacionales en sector de comunicaciones y de comercialización de productos.



Profesionales



Operaciones

HELMUT HERNÁNDEZ GÓMEZ

Profesional en Contaduría Pública / Especialista en Revisoría Fiscal.

Más de 20 años de experiencia en el sector público con entidades de salud, seguridad, gas y energía.



Profesionales



Comercial y Mercadeo

DANIEL ANDRÉS SÁNCHEZ R.

Profesional en Administración de Empresas / Especialista en Mercadeo de Servicios y en Gerencia Integral de Proyectos.

Más de 10 años de experiencia en áreas operativas, administrativas, comerciales y de mercadeo en sectores de salud y educación.



Contacto



H&S Asociados S.A.S. www.hyssas.com



H&S Asociados S.A.S. www.facebook.com/HySasociados



@HSAsociadosSAS https://twitter.com/#!/HSAsociadosSAS



H&S Asociados S.A.S. daniel@hyssas.com



315 616 6274 316 329 0521 317 377 3174